

Herausragende Projekte gesucht

WETTBEWERB „Land der Ideen“ geht weiter

GANDERKESEE/LANDKREIS/LD – Unternehmen, Start-up-Gründer, aber auch Kunst-, Kultur-, Forschungs- und Bildungseinrichtungen sowie Vereine oder Privatpersonen aufgepasst: Bis Dienstag, 12. Februar, läuft noch die Bewerbungsfrist für den bundesweiten Wettbewerb „Ausgezeichnete Orte im Land der Ideen“. Initiiert wurde der Wettbewerb 2013 vom Verein „Deutschland – Land der Ideen“ und der Deutschen Bank.

„Ich weiß, dass es sie in meinem Wahlkreis gibt: die tollen Ideen und Projekte von Wirtschaft und Ehrenamt“, ist sich die hiesige Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüsch (CDU), die zur Teilnahme aufruft, sicher. Seit dem ersten Durchgang werden jährlich kreative Projekte und Lösungen zu Themen, die die moderne Gesellschaft bewegen – wie etwa Zusammenhalt in Europa oder Ländliche Räume – gekürt. In diesem Jahr steht alles unter dem Motto „digitalisieren. revolutionieren. motivieren. Ideen

für Bildung und Arbeit in Deutschland und Europa“.

„Ich hoffe, dass ich vielen Teilnehmern aus dem Landkreis Oldenburg, der Wesermarsch und aus Delmenhorst die Daumen drücken darf und die Jury sie genauso ausgezeichnet findet wie ich“, so Grotelüsch weiter. Die Bundestagsabgeordnete ist sich sicher, dass viele Unternehmen oder auch Vereine aus ihrem Wahlkreis bereits „kluge Strategien“ entwickelt haben, um „in einer immer digitaleren Welt am Ball zu bleiben“.

Neben Marketing für das eigene Projekt können sich die Preisträger zu Themen wie Finanzierung beraten lassen. Interessierte, die Fragen haben oder Unterstützung bei ihrer Bewerbung möchten, können sich unter astrid.grotelueschen@bundestag.de oder ☎ 04431/9554526 an das Büro der Abgeordneten wenden. Weitere Infos zum Wettbewerb sowie die Möglichkeit zur Bewerbung gibt es im Internet unter:

→ @ www.ausgezeichnete-orte.de